



2.10. Motivation der Begriffsklärung

Meine Motivation für die präzise Unterscheidung und Begriffsklärung ist, dass wir uns für eine geistige Realität öffnen, die wir bislang noch nicht erfahren haben. Dass wir uns neugierig auf eine sehr praktische Suche nach unserem Geist und dem Geist Gottes machen.

Die Idee für die Klärung kam nicht aus dem Nachdenken, sondern aus eigenen Erfahrungen, die mir offenbart haben dass es noch viel mehr zu entdecken gibt. Das hat mir gezeigt das wir mystische Beschreibungen oft zu einfach interpretieren und lehren, weil uns der Zugang und die Erfahrungen fehlen.

Wir haben jedoch die Möglichkeit und Fähigkeit, einen persönlichen Zugang zu unserem Geistigen Gemüt und damit einen direkteren Zugang zum Geistigen Bereich und zu Gott zu finden. Hierfür müssen wir zuerst ein erweitertes und differenzierteres Verständnis entwickeln.

Letztendlich geht es mir darum einen für jeden gangbaren Weg aufzuzeigen, die mystische Welt des Geistes real zu erleben und selbst in Resonanz mit der wahren Liebe Gottes zu kommen.

Book traversal links for 2.10. Motivation der Begriffsklärung

- [< 2.9. Ist Geist-Körper-Einheit ausgerichtet auf Satan möglich?](#)
- [Nach oben](#)
- [3.1. Buddhas Weg und Erfahrung >](#)

Source URL:

<https://baum-des-lebens.org/der-innere-weg/210-motivation-der-begriffsklaerung>